

卷之三

青服整理の应用

毎月一回、土曜日の午後、講座「情報整理の技術」を開催しています。(二つとも運営料金、不便です。東京では地域分類を先にしてから、それをNDCに基づき、NDCは省略しますが、昔年ではあります)。

都立中央図書館東京室で

東京室では、東京に関する行政資料や、民間の郷土音楽を網羅的に集めています。題を一覧市  
業のうちの  
あります。  
れども、  
くらみます。

お話を聞きました。  
ふつゝ私たちは「いかに整理するか  
改廃、統廃合等があるのです。永久保存は  
整理しています。しかし、行政組織は、

われわれにとつての

情報整理の技術を学ぶ

講座「情報整理の技術」

第五回は、目録づくりの実習をしてました。長年の蓄積の中で、カード目録にまつわる、いろいろな方法の練習

「都議会図書館月報」(都議会図書館)

「日本全国書誌週刊」(國立国会圖書館)、  
「序内資料目録」(公文書館)、  
「東京図書カタログ」(公文書館)、  
第四回以降は、大出重身さん(谷町区)  
がお迎えして、情報整理  
の方法などを、お話し下さい。

「双方の手帳を用いて、『新規的アプローチ』等を利用して、  
整理については、パンフレット類が、

題で、今のところ、うまく整理している  
ところの図書館は少ないと思います。  
分類は、NDC（日本十進分類表）が  
する、そんな整理をすることに心がけ

(社会教育主事部) 西行美泉士

「情報対処」について考えました。詩人の情報選択は、個人的、主観的な性格が強く、又、それへの執着も強く、「情報

「普通の情報対処には、事実を的確に把握することが求められます。

その他、ノートのどこかに、ナートの方などを考えました。

昔は、映画好きどつしのつきあいの中

「はー」「ヒア」などがあります。友達や兄弟から習っていたトランプでさえ、これは、「朝日カルチャーセンター」などで

これからも、ますます、企業ベース、  
そしてコンピュータ・ベースの情報提供  
をめざしてまいります。

思われぬ展開をしていくでし  
う。コンピュータについては、通車者  
は、一九九〇年代には、末端機が個人に

及する見ています。

(社会教育主事補 西村美東士)